

Yellowknife Education District No.1

Committee of The Whole

April 12, 2022

12:00 p.m.

YK1 District Office Boardroom & Video Conference

Chairperson: Terry Brookes

Meeting Chairperson: Doreen Cleary

GOTO MEETING Link: <https://meet.goto.com/258720837>

1. Approval of Minutes
 - a. Committee of The Whole: March 8, 2022
 2. Board Meeting start time (Doreen)
 3. Policy Committee items (Carla)
 - a. Policy 1: Board Mandate, Beliefs and Goals
 - b. Policy 8: Committees of the Board
-

Planned Motions – Regular Meeting (7:00 p.m.)

5.0 – Adoption of Agenda

I move to accept the agenda as presented.

7.1 – Review & Approval of Minutes – Regular Meeting – March 8, 2022 move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Regular Board Meeting of March 8, 2022 as presented.

10.1 – Unfinished Business – SJF International Field Trip – Approval in Principle

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve École Sir John Franklin High School's international field trip to England in March 2023 in principle.

11.1 – New Business – Amend 2021-2022 School Calendar

Due to the exceptional circumstance of opening and moving buildings in August, the staff of two schools (Sissons/It'ò and William MacDonald) be granted one less instructional day - Monday, June 20, 2022 - in order to pack and prepare to relocate. In addition, Wednesday, August 24, 2022 (non-instructional) be designated as an unpack and set up day for staffs of It'ò and William MacDonald.

11.1 – New Business – Personnel Issue

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1

16.0 – Adjournment

I move the meeting be adjourned.

Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife

Réunion du Comité plénier

12 avril 2022

À midi

Salle de réunion du bureau de district de YK1 et vidéoconférence

Président : Terry Brookes

Présidente de réunion : Doreen Cleary

Lien GoTo Meeting : <https://meet.goto.com/258720837>

1. Approbation du procès-verbal
 - a. Réunion du Comité plénier du 8 mars 2022
 2. Heure de début de la réunion du Conseil (Doreen)
 3. Comité sur les politiques — sujets à aborder (Carla)
 - a. Politique 1 : Mandat, convictions et objectifs du Conseil
 - b. Politique 8 : Comités du conseil
-

Motions prévues — Réunion ordinaire (19 h)

5.0 – Adoption de l'ordre du jour

Je propose l'adoption de l'ordre du jour tel qu'il est présenté.

7.1 – Révision et approbation du procès-verbal de la réunion ordinaire du 8 mars 2022

Je propose que le conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife approuve le procès-verbal de la réunion ordinaire du 8 mars 2022, tel que présenté.

10.1 – Affaires courantes — Approbation de principe du voyage scolaire international de l'École Sir John Franklin

Je propose que le conseil d'administration du district scolaire n° 1 de Yellowknife approuve de principe le voyage scolaire international de l'École secondaire Sir John Franklin en Angleterre en mars 2023.

11.1 – Affaires nouvelles — Révision du calendrier scolaire 2021-2022

Compte tenu des circonstances exceptionnelles liées à l'ouverture d'une nouvelle école et au déménagement vers de nouveaux locaux en août, nous proposons que le personnel des deux écoles (Sissons/Itt'o et William MacDonald) ait droit à une journée d'enseignement de moins que prévu, le lundi 20 juin 2022, afin qu'il puisse rassembler ses affaires et se préparer à déménager. De plus, nous proposons que les employés des écoles Itt'o et William MacDonald profitent de la journée pédagogique du mercredi 24 août 2022 pour se réinstaller et mettre en place leur salle de classe.

11.1 – Affaires nouvelles — Problème lié au personnel

Je propose que le conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife approuve la motion.

16.0 – Levée de la séance

Je propose de lever la séance.